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大曲仙北中学校総合体育大会

６月16日（金）から18日（日）は、大曲仙北中

学校総合体育大会でした。

16日の初日、野球部は１回戦、大曲球場で、平

和中学校と対戦しました。前半は俵谷投手の好投

で無失点に抑え、５回裏に１点を先取しました。

最終回の２死１・３塁のピンチは、左翼手の太田

選手の好捕でゲームセットでした。昨年度、決勝

で敗れた平和

中学校でした

ので、先輩の

借りを返せた

ようです。お

めでとうござ

います。

大会２日目

は、大曲球場

で、準決勝、春の優勝校第１シードの大曲中学校

と対戦しました。初回にヒット２本を集め、見事

に先制しましたが、その後、大曲中学校の反撃に

遭い、１－10、５回コールドで負けてしまいまし

た。選手、応援の皆さんお疲れ様でした。

バレーボー

ル部は、予選

リーグで春季

大会のチャン

ピオン美郷中

学校と対戦し

ました。先週

末に練習試合

をしたばかり

のチームでしたので、緊張せずに力を十分に発揮

しましたが、敗れてしまいました。

２日目は、予選リーグ第二戦で大曲西中学校と

対戦しました。第１セットを25－17でとるも、第

２セットは15－25でとられ、最終第３セットに突

入。第３セットは両チーム譲らず、デュースを繰

り返し、会場全体が固唾をのむ激戦となりました

が、最後29－27で勝利しました。おめでとうござ

います。

そして、大会最終日の決勝トーナメントは、全

県出場をかけて大曲中学校と対戦しましたが、善

戦するも敗れてしまい、全県出場は叶いませんで

した。しかし接戦を制するなど、大きな成長が見

られたバレーボール部でした。お疲れ様でした。

バスケ

ットボー

ル部は、

初日の16

日美郷中

学校体育

館で、予

選リーグ

に お い

て、中仙

中学校、角館中学校と対戦しました。３年生を中

心に、もてる力を十分に発揮し、随所に好プレー

が見られましたが、２戦とも敗れてしまい、決勝



リーグ進出はなりませんでした。３年生の皆さん、

お疲れ様でした。

ソフトテニス部は、大仙市総合運動公園テニス

コートで、団体戦予選リーグにおいて太田中学校

と対戦、１－２で惜しくも敗れましたが、決勝ト

ーナメントでは、一回戦で平和中学校に２－１で

勝利しました。続く準決勝では協和中学校に敗れ

てしまいまし

たが、堂々の

ベスト４進出

でした。２日

目以降の個人

戦では、２年

生ペア３組が

３回戦まで進

出 し ま し た

が、全県出場はなりませんでした。３名の３年生

の皆さん、たいへんお疲れ様でした。

卓球部は、初

日、美郷総合体

育 館 リ リ オ ス

で、団体戦予選

リ ー グ に お い

て、大曲南中学

校に勝利したも

のの、神代中学

校と豊成中学校に敗れてしまい、１勝２敗で予選

リーグ突破がなりませんでした。春に続く団体戦

全県出場を目指しましたが、残念でした。

２日目以

降の個人戦

では、３年

生３名と１

年 生 ２ 名

が、最終日

に進みまし

た。その５

名中、星宮

君がベスト８、荒川君が９位タイ（ベスト１２）

ということで、春季大会に引き続き、全県大会出

場を決めました。春の経験を生かし、全県大会で

も活躍してくれることを期待しています。おめで

とうございます。

なお、17日18日が大会だ

ったバドミントン部は、大

曲体育館で男子団体戦では

美郷中学校と対戦、女子団

体戦では、大曲中学校、美

郷中学校、平和中学校とリ

ーグ戦を行いましたが、優勝はなりませんでした。

個人戦では、女子シングルスで田口選手が準決勝

まで進みました。また、男子ダブルスの斎藤・加

藤ペアは３位、女子ダブルスの佐藤・武藤ペアは

準優勝でした。全県大会での更なる活躍を期待し

ています。おめでとうございました。

また、個人種目参加の剣道の石神さんと斎藤さ

んは、石神さんが見事一回戦を突破しました。お

めでとうございます。

柔道の小笠原君も個人戦

１勝３敗と善戦でした。ま

た、水泳の工藤君は、400Ｍ

自由型で４位、1500Ｍ自由

形では３位入賞でした。全

県大会での活躍を期待しています。

保護者やご家族、

そして地域の方々

の各会場での温か

い応援に感謝申し

上げます。ありが

とうございました。

総合体育大会も終

了し、運動部の皆さんには一区切りがつきました。

ゆっくり休養するとともに、次の目標をしっかり

定めていきましょう。

生ひまわり 大作戦中
昨年に引き続き、立志の丘に、生ひまわりの花

を咲かせる大

作戦が進行中

です。

生活文化部

の花壇・畑環

境整備グルー

プと田澤先生

が、ひまわりの苗を育て、立志の丘の斜面の草刈

り・整地を行って、苗を植えております。急な斜

面ですので、十分な注意の下、少しずつ作業をし

ています。また、昨年の経験を生かし、苗や植え

る場所なども検討しての作業のようです。総体期

間中も汗を流してくれました。夏には、大輪が咲き

誇る立志の丘になりそうです。楽しみです。作業は

無理をしないように行っております。


